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CORMÒNS. L’assessore regionale all’agri-
coltura Claudio Violino e l’assessore all’uni-
versità e formazione Alessia Rosolen stanno
studiandoinsiemeunasoluzioneperrealizza-
reilCentrodiricercadieccellenzacheaffian-
chi il Corso di laurea di viticoltura ed enolo-
gia, coinvolgendo anche le altre istituzioni.

Lo ha annunciato ieri sera in sala civica il
funzionario della direzione regionale univer-
sità e ricerca in rappresentanza dell’assesso-
re Rosolen, nel corso del dibattito pubblico
promosso dal Comune del centro collinare, al
quale hanno partecipato rappresentanti dei
produttori,deisindacatidicategoria,diAssoe-
nologi, Onav, Cciaa,Consorzio del Collio e del
Carso, esponenti politici e di altre associazio-
ni professionali. Quando è sorto il Corso di
laureadifatti,neglianni90,comeharicordato
ildelegatodelrettore,ilprofessorBrusaferro,
la didattica doveva rappresentare soltanto
uno dei tasselli all’interno di un progetto più
ampio che avrebbe coinvolto tutti gli operato-
rieconomicie istituzionalidel territorioison-
tino.Ilprogettopoidelcentrodiricercanon è
maistatorealizzato.Brusaferrohasottolinea-
to che serve «un progetto, un business plan,
chedimostriunimpegnodelsistemadeglien-
tilocalicheoranonècosìpalesementeperce-
pito», altrimenti, è giocoforza, si devono fare
valutazionidisostenibilitàdeicostidellastrut-
tura.Dal2004al2008permantenerelastruttu-
ra universitaria cormonese sono stati spesi,
soltantodalpuntodivistadellagestione,1mi-
lionee346milaeuro,deiquali1milionee123
mila euro rappresentano la fetta sostenuta
dall’Erdisu (e dunque dalla Regione) mentre
223 mila euro sono stati a carico dell’ateneo
friulano.

L’assessore Rosolen ha confermato anche
peril2010 l’impegnodispesadi154milaeuro
(dei circa 322 mila che vengono spesi annual-
mente di costi di gestione). Nell’ultimo incon-
tro al quale hanno partecipato il rettore Cri-
stianaCompagno,ilsindacoLucianoPatateil
presidente della Provincia di Gorizia Enrico
Gherghetta,l’assessoreregionaleall’universi-
tà e ricerca ha sottolineato che la casa dello
studentedelcentrocollinareèantieconomica
echesiporrebbenell’eventualitàilproblema
di un danno erariale. Rosolen aveva altresì
chiesto alle istituzioni locali un impegno fi-
nanziario per coprire i costi di gestione soste-
nuti dall’ateneo friulano.

Ilpolodieccellenzadeveessereunproget-
to non solo dell’università e della Regione,
ma coinvolgere l’intero territorio, il monito
lanciatodallaRosolenpervocedel funziona-
riodelladirezioneuniversitàericerca.Ilpre-
sidente della Provincia di Gorizia Enrico
Gherghetta ha illustrato il “piano A”: chiede-
re con forza alla Regione di investire nello
sviluppo del centro di ricerca e di coprire i
costidigestione.Il“pianoB”,sedovessefalli-
re il primo, consisterà nel trovare soluzioni
alternativeperlacasadellostudente.Ilconsi-
gliereregionalediRcRobertoAntonazhasot-
tolineatochebisognaandareafondoeindaga-
resui costi esorbitanti della strutturauniver-
sitaria: «Qualcuno evidentemente ha gestito
male le cose».
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